

"Casting" de soñadores con ideas para Castellón - Mediterráneo - 28/11/2016

# 'Casting' de 'Soñadores' con ideas para Castellón

NÚRIA B. BIGNÉ  
nbc@laguer@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

**S**oñar: dícese del hecho de anhelar persistentemente algo. Esa es, precisamente, la actitud que busca la Diputación Provincial de Castellón para su proyecto *Soñadores*, una innovadora iniciativa que anima a los castellanenses a presentar proyectos originales que puedan contribuir a mejorar la provincia.

Más de un centenar de personas, procedentes de diversos rincones de la geografía provincial, ya han depositado sus propuestas en el buzón virtual que la Diputación ha habilitado, en forma de un espacio web en su página corporativa. Deportes, turismo, juventud, promoción económica, desarrollo cultural e infraestructuras son solo algunas de las áreas que abarcan los proyectos presentados hasta la fecha.

El plazo para participar en la iniciativa *Soñadores* no finaliza hasta el próximo 15 de enero, por lo que los interesados todavía tienen más de un mes para dar forma a sus motivaciones y tratar de convencer a la institución provincial para que las ponga en marcha. Y es que un jurado especializado valorará las propuestas de los castellanenses y seleccionará las cien mejores ideas, que se expondrán al público en un espacio abierto a la ciudadanía. Tras una exhaustiva evaluación, se decidirá qué proyectos son los más interesantes y viables y la institución provincial se encargará de convertirlos en realidad.

## El jurado

El presidente de la Diputación, Javier Moliner; el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent; la presidenta de la Cámara de Comercio, Dolores Guillamón; la presidenta provincial de Cruz Roja Castellón, Omayra Serrano; y el presidente de la Asociación Provincial de Empresarios del Sector Hotelero y Turístico (Ashotur), Carlos Escorihuela; serán los encargados de analizar y elegir las mejores propuestas de la campaña.

El jurado otorgará cuatro reconocimientos especiales. En primer lugar,



►► La participación está abierta a todos los residentes en la provincia.

## La Diputación recogerá propuestas hasta enero para mejorar la provincia

distinguirá al mejor *soñador*, premiando a la idea más innovadora, que, por su contenido, originalidad, desarrollo y perspectiva, represente mejor el espíritu de la iniciativa provincial.

De igual modo, el jurado reconocerá en la categoría *soñadores y soñadoras por Castellón* al proyecto con mayor viabilidad a corto y largo plazo. El *soñador junior*, por su parte, será el elegido de entre todas las ideas formuladas por colectivos o instituciones que representen a menores de edad. Finalmente, existirá una cuarta categoría, la de *soñador más votado*, que será aquella persona que reciba más votos para su idea en la web oficial.

«El objetivo no es otro que el de no desaprovechar ni una gota de esa fuente inagotable de talento que riega nuestra provincia, una tierra llena de oportunidades de la que sentirnos muy orgullosos», ha apuntado la diputada delegada de Acción Social, Elena Vicente-Ruiz al respecto. ≡

